

EDUCACIÓN ÉTICO CÍVICA

JOSÉ MIGUEL GONZÁLEZ HERNÁNDEZ / JOSÉ MARTÍNEZ ECHEANDÍA

4.º E.S.O. – B

- **ACTORES:**

- ELENA: defiende el medio rural.
- JULIO: defiende la ciudad.
- ISABEL: se preocupar por la Sanidad pública.
- RAMIRO: defiende el Estado del bienestar.

- **ESCENA 1:**

(En la habitación de ELENA).

(Se encuentran sentadas en la cama ELENA e ISABEL).

- ELENA: Has visto que quieren cerrar las Urgencias por la noche en las zonas rurales?
- ISABEL: Sí. Pienso que se está deteriorando la gestión de la Sanidad pública a pasos agigantados.
- ELENA: Como sigamos así, no sé qué vamos a hacer con mi abuela en el pueblo, pues cada dos por tres hay que llevarla a Urgencias, y si nos las cierran por las noches...
- ISABEL: Algo tendrán que hacer. Si nos aprovecharan más a los médicos, podrían resolverse muchos problemas.

- **ESCENA 2:**

(En el salón).

(Están sentado los cuatro actores, tomando café).

- JULIO: Como sigamos así, para ir al médico vamos a tener que hacer un curso.
- ISABEL: No sé a qué te refieres, pues lo que no pensamos muchas veces es que vamos a las consultas sin necesidad, y las colapsamos, con lo que no se puede atender bien a quienes de verdad lo necesitan.
- ELENA: Ya estamos con lo mismo. Más pegas para acudir a las consultas médicas, y os quejáis en las ciudades grandes, si estuvierais en un pueblo...
- RAMIRO: Podéis pensar lo que queráis, pero lo que se había conseguido después de muchos años, lo estamos perdiendo en dos días.

- **ESCENA 3:**

(En la cocina).

(Isabel y Ramiro, fregando las tazas del café).

- ISABEL: Si estuvieras en mi facultad, a lo mejor lo veías de otra forma, pues además del aspecto económico y político, está el aspecto sanitario, y créeme que es preocupante. ¿Tú piensas que los médicos lo están haciendo bien en esta crisis?
- RAMIRO: Creo que sí, pero me figuro que como está pasando con todo, no van a conseguir mucho, Cambiar el paso a los políticos es poco menos que imposible.

- **ESCENA 4:**

(En una bar de su barrio).

(Están los cuatro sentados en una mesa, tomando una cerveza y una tapa).

- JULIO: Por hoy, creo que ya hemos hablado bastante de la Sanidad, y total para qué? Vamos a aprovechar la Feria de las Tapas de nuestro barrio, pues podemos beber y comer más por menos.
- ELENA: No, si al final te voy a tener que dar la razón. Me parece bien, disfrutemos ahora que podemos en la medida que podamos.
- RAMIRO: Hacía tiempo que no estaban las cañas y las tapas tan baratas. No todo va a ser malo en esta crisis.
- ISABEL: Ya lo dicen en mi pueblo, las penas con pan son menos penas.